
CONSEIL	D’ECOLE	J.	JERPHANION		
26/03/2019	

Présents		
Ecole	
MME	CARVILLE	
M.	CHAR		
MME	BLANJOIE		
MME	GISCARD	D’ESTAING		
MME	LEDOUX		
MME	SAPIN	
M	MAUREL	

Apelgc	
MME	SERFATY	M.	
MME	GAUVAIN		
MME	DOGNIN		
MME	SERFATY	A.	
MME	KOLLEN	
MME	RATEAU	

Mairie	
MME	FOMMARTY	
MME	MARQUIS	
-------------------------------------------------------------------	

1/	FoncDonnement	école	:	

Yvan	est	arrêté	jusqu’à	fin	Mars	–	Marlène	seconde	Marie.	
Rappel	aux	parents	:	arrivée	souhaitée	avant	8h30.	Il	y	a	trop	de	retardataires.		
Objec[f	:	mise	au	travail	tous	en	même	temps.	

2/	LSU	:	Livret	Scolaire	Unique	:	

1ères	u[lisa[ons	en	100%	digital	=>	le	livret	n’est	plus	imprimé.	
Pose	des	problèmes	de	connexion	:	68%	des	élèves	ont	au	moins	un	parent	connecté	qui	correspond	
au	taux	de	connexion	en	ligne	des	autres	écoles	de	La	Garenne.	

Certains	parents	n’ont	pas	reçu	les	codes,	certains	n’ont	pas	réussi	à	se	connecter,	il	y	eu	des	bugs,	
certains	n’ont	pas	essayé.	La	directrice	liste	les	problèmes	remontés	par	les	parents	et	renverra	des	
codes	par	mail	dans	15	jours	avec	un	lien	cliquable.	Il	faut	savoir	que	le	serveur	met	24	à	48h	pour	se	
réamorcer	post	inscrip[on,	donc	il	faut	se	reconnecter	le	lendemain.	
Le	LSU	ajoute	par	rapport		au	bulle[n	classique,	les	compétences	du	socle,	les	ac[ons	mises	en	place	
dans	la	classe,	l’avis	du	professeur.	

L’an	prochain,	il	faudrait		aligner	les	dates	du	LSU	avec	le	point	parents	de	décembre	+	un	LSU	par	
trimestre	plutôt	que	2	ceke	année.	A	voir...	

	3/	Hygiène	à	l’école	

-	Les	poux	:	moins	de	soucis	ceke	année.	Un	fascicule	est	envisagé	pour	distribu[on	aux	familles	en	
cas	de	poux.	



-	Molluscum	:	plusieurs	parents	ont	contacté	l’APELGC.	Les	molluscums	sont	très	contagieux	et	il	n’y	a	
pas	vraiment	de	solu[on,	mais	il	faut	savoir	que:	Tout	ce	qui	touche	le	corps	ne	doit	servir	qu’une	fois	
(servieke,	T-shirt,...)	et	qu’il	faut	se	doucher	en	sortant		de	la	piscine	avec	un	gel	douche	(une	
demande	est	faite	à	la	Mairie	pour	qu’il	y	ait	du	gel	douche	sur	place....).		L’infec[on	s’éteint	avec	
l’âge,	mais	peut	laisser	des	cicatrices.	Le	retour	des	médecins	sur	le	sujet	est	très	hétérogène.	Un	
livret	Molluscum	est	envisageable	comme	pour	les	poux.	

-	Bien	rappeler	aux	enfants	de	passer	aux	toilekes	avant	d’entrer	dans	la	piscine	pour	éviter	les	
accidents.	La	piscine	est	rénovée	par	étape	pour	éviter	de	ne	pas	avoir	de	piscine	pendant	2	ans.	Cet	
été	il	y	aura	sépara[on	des	circula[ons	d’eau	entre	les	deux	bassins	(pe[t	/	grand	bassin).	Cela	
permekra	de	limiter	les	dégâts	en	cas	d’	«	accident	»	et	de	faire	des	économies	d’énergie.	

-	L’APELGC	souhaite	des	éclaircissements	sur	la	procédure	suivie	en	cas	d’accidents	scolaires	/	
périscolaires	:	

o	Temps	périscolaire:	procédure	avec	4	situa[ons	
▪	pe[ts	soins	(glace,	compresses,	savon,	désinfectant	neutre,	thermomètre	frontal).	Une	
feuille	de	soins	est	donnée	aux	parents	+	l’accident	est	consigné	dans	un	cahier		

▪	Si	l’accident	est	plus	important,	appel	des	parents	et	un	animateur	reste	avec	l’enfant	
jusqu’à	l’arrivée	des	parents		

▪	si	besoin	d’un	médecin,	déclara[on	d’accident	transmise	à	la	mairie		

▪	cas	plus	grave	:	appel	direct	aux	secours	(15),	parents	prévenus,	si	départ		à	l’hôpital,	
l’enfant	est	accompagné	par	un	animateur	si	les	parents	ne	sont	pas	là.		

>	Rappel	à	faire	aux	intervenants	sur	la	procédure	à	suivre	car	elle	n’est	pas	toujours	
appliquée	(1	cas	où	le	papier	n’a	pas	été	transmis	aux	parents	qui	n’ont	pas	été	
prévenus).	

o	Temps	scolaire	
▪	pe[t	bobo	:	eau,	savon,	sérum	physiologique,	compresses,	pas	le	droit	d’u[liser	de	
désinfectant.	Cahier	listant	les	accidents	à	remplir	mais	difficile	à	remplir	car	seulement	
deux	enseignants	surveillent	la	cour.	Pas	de	mot	dans	le	cahier	de	liaison;	Une	fiche	de	
soin	comme	celle	du	périscolaire		est	envisagée.	

	▪	Si	un	peu	plus	fort,	appel	aux	parents	et	recommanda[on	de	consulter	un	médecin.	

▪	Si	perte	de	connaissance	ou	fracture	ouverte	:	SAMU	et	pompiers.	Pas	tenus	
d’accompagner	l’enfant	à	l’hôpital	selon	les	textes.	(mais	dans	la	pra[que	les	enseignants	
le	font)		

▪	Déclara[on	d’accident	si	accident	grave	avec	la	présence	d’un	[ers.	Remonte	à	la	
circonscrip[on	et	inspec[on	académique	si	problème	de	violence.	

Lunekes	cassées	:	la	loi	a	changé.	Il	est	interdit	de	transmekre	des	informa[ons	concernant	le	[ers	
responsable	à	la	famille	concernée.	Une	déclara[on	est	faite	à	la	circonscrip[on.	Une	main	courante	
au	commissariat	est	nécessaire	pour	que	l’info	puisse	revenir	aux	parents	avec	les	numéros	
d’assurance	des	enfants	[ers	(sauf	si	les	parents	se	connaissent	et	que	cela	se	passe	bien	entre	eux).	

4/	Carte	scolaire	et	effecDfs	

La	fermeture	d’une	classe	est	actée	depuis	le	14	février	ce	qui	entraine	le	départ	d’un	enseignant	et	
une	décharge	réduite	à	25%	pour	la	directrice.	

Un	courrier	a	été	fait	par	les	enseignants	à	la	DASEN	(Mme	FIS)	pour	dénoncer	ceke	situa[on	
préoccupante.	De	plus,	les	chiffres	de	l’éduca[on	na[onale	concernant	le	nombre	d’élèves	à	la	
rentrée,	ne	semblent	pas	correspondre	à	la	réalité.	Mme	Jeanjean,	inspectrice	de	l’éduca[on	



na[onale	a	demandé	un	comptage	au	mois	de	mars,	mais	malgré	la	réponse	obtenue,	elle	confirme	
son	chiffre,	et	restera	aken[ve	aux	évolu[ons.	
Avec	une	fermeture	actée.	
⇨	Un	casse	tête	d’organisa[on	
⇨	La	seule	structure	=	les	5	niveaux	à	30	du	CP	au	CM2	
⇨	Un	triple	niveau	CP/CE1/CE2	à	26	ou	double	niveau	à	30	+	CM1/CM2	à	26.	

La	Mairie	réfléchit	de	son	coté	à	une	solu[on	car	elle	ne	veut	pas	de	la	fermeture	de	classe.		
Une	piste	envisagée	est	la	modifica[on	de	la	carte	scolaire.	

5/	CoopéraDve	scolaire	

Gains	:	

Trimestre	1	:	bilan	6	716	euros	
Trimestre	2	:	photos	+1	248	euros	(1483	en	2018)		
Total:	7964	euros	

	Dépenses	:	

-	matériel	pédagogique	150	euros	
-	OCCE:	450	euros	
-	2ème	versement	de	classe	1	200	euros	
-	Prise	en	charge	intégrale	des	sor[es	de	fin	d’année:	2	318	euros.	
-	Au	total	4	118	euros	ont	été	dépensés.	

Solde:	

-	Il	reste	donc	3846	euros	avec	1600	euros	de	2018	à	inves[r	en	ordi	portable	et	tableke,	postes	
audio,	matériel	de	sport	et	art	plas[ques.	

Photographe	:	

-	Reçu	par	Mme	Carville.	2	proposi[ons	
o	Faire	une	autre	série	de	photo	en	décalé	:	une	photo	plus	fun	dans	les	classes	avec	le	décor,	les	
élèves,	l’enseignant;	Pour	ces	photos,	connexion	sur	internet	pour	commande	en	ligne.	Financerait	
quand	même	un	peu	la	COOP.	

⇨	Idée	sympa,	pourrait	aussi	remplacer	la	photo	de	classe	tradi[onnelle.	Tarif		fratrie	à	renégocier	
car	trop	cher	pour	plusieurs	enfants	entre	la	COOP	et	le	photographe.	
-	Une	photo	pour	les	10	ans	de	JJ,	est-ce	possible	?	Finançable	par	la	Mairie	même	si	pas	pour	la	
COOP?	

6/	Projets	et	vie	de	l’école	

Restos	du	cœur	:	

-	la	collecte	APELGC	a	bien	fonc[onné.	9	cartons	récupérés		
-	Le	responsable	des	restos	du	cœur	était	prêt	à	venir	parler	aux	enfants	mais	cela	n’a	pas	été	
organisé	faute	de	temps.	A	envisager	en	décalé,	éventuellement.	

Troc	de	livres	:	

-	Organisa[on	dans	les	classes	ou	hors	classe	un	soir		



-	Possible	sur	le	temps	scolaire	=>	à	organiser	

Lire	et	faire	lire	:	associa[on	contactée	mais	qui	n’a	plus	de	bénévoles.	JJ	est	en	liste	d’akente.	A	
relancer.	

Foyer	de	personnes	âgées	:	période	(à	définir)	avec	un	roulement	(jeux	de	sociétés,	lecture,	...)	pour	
un	échange	entre	enfants	et	«	anciens	»		
Spectacle	:	répé[[ons	pour	la	maison	de	retraite	voisine.	

7/	Soirée	spectacle	du	11	avril	

30	minutes	tout	compris.	2	classes	à	chaque	fois.	Etre	là	10	min	avant	le	spectacle.	Filtrage	à	l’entrée	
(parents	et	fratrie	seulement).	Un	carton	d’invita[on	pour	les	parents	pour	accélérer	le	filtrage.	
Impossible	de	gérer	les	retardataires.	Tenue	ves[mentaire	à	voir	avec	chaque	enseignant.	L’enfant	
doit	être	accompagné	par	ses	parents	pour	aller	au	spectacle.	

Point	d’aken[on	:	travaux	devant	la	médiathèque.	(Note	post	réunion	:	les	travaux	ont	bien	avancé,	
l’accès	à	la	médiathèque	est	plus	facile	maintenant)	

8/	Fête	de	l’école	Mardi	18	juin	

-	Une	tombola	enfants	organisée	par	l’école	et	une	tombola	parents	organisée	par	l’APELGC	

>	Une	feuille	jus[fica[ve	sera	fournie	par	Mme	Carville	pour	que	les	parents	puissent	
récupérer	des	lots	auprès	de	leurs	entreprises	

-	Stands	habituels	

-	Il	n’y	aura	plus	de	spectacle	puisqu’il	a	lieu	en	avril,	mais	éventuellement	une	exposi[on	avec	
les	travaux	des	enfants...	

9/	Spectacle	du	21	Juin	en	collaboraDon	avec	le	conservatoire	et	la	mairie	

CM2	et	6e	pour	commencer,	ouverture	aux	CM1	si	pas	assez	d’enfants	:	Le	conservatoire	cherche	200	
à	300	enfants	pour	faire	le	final	d’un	spectacle	sur	la	place	du	marché	le	jour	de	la	fête	de	la	musique.	

Aurélia	est	en	charge	d’une	par[e	du	spectacle	et	va	pouvoir	entrainer	les	grands	au	chant	pendant	
les	heures	de	cours	de	musique.	

Une	lekre	d’engagement	va	être	envoyée	aux	parents	des	élèves	concernés	;		
Grosse	organisa[on	:	invita[on	18h30	pour	répé[[on	générale,	pique-nique,	spectacle	à	par[r	de	
20h30	puis	conclusion	avec	les	chanteurs.	

	10/	SorDes	

-	4	classes	sont	allées	à	Boulogne	(les	plus	pe[ts).	Très	sympa.	One	woman	show	sur	le	loup	et	
l’agneau.	Très	dynamique	et	drôle.	



-	Sor[es	pour	les	grands	(CE2	à	CM2)	pas	encore	faite.	Il	est	envisagé	de	trouver	une	sor[e	pas	loin	
(type	coulée	verte	avec	ac[vités	organisées	via	associa[on	de	la	coulée	verte)	et	de	garder	les	cars	
pour	une	grosse	sor[e	début	d’année	prochaine,	car	rien	de	convaincant	ceke	année,	n’a	pu	être	
réservé.	

-	Classes	transplantées	:	Oléron	au	retour	des	vacances	pour	les	CM1/CM2	et	CE2/CM1,	puis	
Houlgate	en	Juin	(du	3	au	7)	pour	les	classes	de	M.	Maure	et	Mme	Sapin.	Une	classe	Houlgate	CM2	
s’est	très	bien	passée	en	mars,	avec	de	nombreuses	ac[vités	et	une	super	équipe	d’anima[on.	Très	
bons	retours	sur	le	séjour.	

-	SorDes	de	fin	d’année	:	abbaye	de	Royaumont	le	28	juin	pour	les	classes	de	M.	Maurel	et	de	Mme	
Sapin,	Eco	parc	à	Sannois	pour	les	autres	avec	de	l’accrobranche.	Etre	bien	ponctuel	aux	deux	sor[es	
car	l’école	restera	vide	ce	jour-là.	Pique-nique	sur	place,	jeux	extérieurs	prévus,	journée	sport.	

11/	Parcours	de	l’élève	

-	RASED	(Réseau	d’Aides	Spécialisées	aux	Elèves	en	Difficulté)	pas	de	changement	

-	Demande	de	maitre	spécialisé	toujours	d’actualité,	APC	en	cours	jusqu’à	fin	Mai.	

-	Réunion	pour	les	nouveaux	CP	:	prévue		le	27	Juin	à	18h.	

-	Réunion	pour	les	6e	:	rien	pour	l’instant	mais	sera	organisé	probablement	comme	chaque	année	au	
collège	des	vallées,	avec	une	visite.	

FIN	DU	CONSEIL	


